

Секция «Английская филология»

№	Ф.И.О. участника (ков) конференции	Класс	Школа	Тема исследовательской работы	ФИО научного руководителя
1	Ахметзянова Эльза	10	МБОУ «Татарская гимназия» № 2» Московского района г.Казани	«The image of Chicago City in the past and at present in the novel of an American writer Theodore Herman Albert Dreiser «Sister Carrie»	Рахимов Э.А.
2	Валитова Аделина	7	МБОУ «Средняя общеобразовательная школа №140» Советского района г. Казани (с дошкольным отделением)	Мир глазами писателя Валентин Распутин. (The world through the eyes of a writer. «Valentin Rasputin»)	Пашазаде З.Г.
3	Гайнутдинова Алина	10	МБОУ «Татарская гимназия № 2» при КФУ Московского района г.Казани	«The analysis of aphorisms in Oscar Fingal O’Flahertie Wills Wilde’s literary novel «The Picture of Dorian Gray»	Рахимов Э.А.
4	Гиниятова Айселя	10	МБОУ «Татарская гимназия» № 2» Московского района г.Казани	«The features of study foreign language through the reading British literature»	Рахимов Э.А.
5	Хазеева Зиля	10	МБОУ «Татарская гимназия» № 2» Московского района г.Казани	«The image of the BEAST in William Gerald Golding’s literary novel «Lord of the Flies»	Рахимов Э.А.
6	Шигапов Рамиль	11	МБОУ «Татарская гимназия» № 2» Московского района г.Казани	The comparison between the history of British and Tatar cinema	Рахимов Э.А.
7	Михайлова Камилла	9	МАОУ Лицей - инженерный центр	“GENERATIONAL MARKETING: MILLENNIALS AND GEN Z”	Ямалетдинова А.Р.
8	Нигматуллина Эвилина	8	МАОУ «Полилингвальный образовательный комплекс «Адымнар-Алабуга» ЕМР РТ	ПРИРОДА ЗЛА В ОБРАЗАХ ДЕТЕЙ В РОМАНЕ У. ГОЛДИНГА «LORD OF THE FLIES»	Сабилова А.Ф.
9	Салахиева Эндже, Кадыров Тимур	11	МБОУ «Татарская гимназия №17 имени Г.Ибрагимова» Московского района города Казани	«Гендерные особенности переводов с татарского на английский язык рассказа Фаиля Шафигуллина «Фируза»	Сабилова А.И., Гилазиева Л.Х., Агзамова Д.Р.